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十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2023-2024 6 月号

CHATERED 1977 

十勝クラブ会長  池 田 正 勝   主 題 『 愛をもってチャレンジを  』 

国  際 会 長    ｳﾙﾘｯｸ ﾗｳﾘﾄﾞｾﾝ 【ﾃﾞﾝﾏｰｸ】 『輝かそう、あなたの光を』 

アジア太平洋地域会長  利根川 恵子    【川越】   『変革のための光となろう』 

東日本区理事   山 田 公 平    【宇都宮】 『未来のために今、学びと気づきを！未来のために、自

信を育み、真の喜びに出合う！』 

北海道部部長   古 賀 勝 己    【北見】    『楽しく 仲良く 活動しよう  

オール北海道で 日本区大会を盛り上げよう』 

事務局 〒080-0312 北海道河東郡音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広 YMCA内  T 0155-32-5561 

 

 

会員 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   19 名 
(内広義)  (2 名) 
＜2 名入会＞ 
 
出席率   76 % 

ﾒﾝﾊﾞｰ         12 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   3 名 
ｹﾞｽﾄ         0 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ     1名 
計       16 名 

前月残高 366,278 円 

今月入金   12,000 円 

今月支出       0 円 

今月残高   378,278 円     

会  長 池田 正勝 

次期会長 重堂 幸恵 

副 会 長  山田 敏明 

〃    大竹 由子    

書  記 山本 雅之 

会  計 中村 義春 

直前会長 久保田和寿 

担当主事 川口  豊 

6 月役員会報告   ＜川口ワイズ報告参照＞ 

日 時 2024 年 6 月 3 日(月)18 時 30 

出席者   池田/大竹/川口/杉崎/中村/矢竹/山下/山田/渡辺 

6 月例会 6 月１7 日(月）19 時 

  場所：ホテルｎ日航ノースランド 

当番：山田ワイズ  会費：2,000 円  

  内容：会長交代式 

一年間の反省(第 27 回東日本区大会含む) 

7 月役員会 7 月 1 日(月)19 時 寿し政 

7 月例会（キックオフ)  7 月 22 日(月)  

当番：中村ワイズ  

 

6 月例会＜評価＞   

          月当番 山田敏明 

 6月17日（月）、ホテル日航ノースランド帯広

にて、メンバー、メネット合わせて15名での例

会となった。 

 池田会長の挨拶の後、渡辺喜代美ワイズ（第 17

代東日本区理事）の司式で、会長交代式が厳粛に

行われた。役員就任式・式文が朗読され、矢竹次

期会長の宣誓を頂き、その後池田会長から矢竹次

期会長へのバッチ交換を行い、つつが無く会長交

代式を終えた。その後、久保田直前会長が遅延し

たため、池田会長への感謝の言葉を私、山田が行

い、この 1 年間の池田会長の功績を称えさせてい

ただいた。なんといっても、この東日本区大会で

「奈良傳賞」を受賞したのは、クラブ全員、格別

な思いである。 

 大会の慰労も兼ねての例会であるので、中村直

前部長の発声で、乾杯を行い、会食に入った。 

メンバースピーチは、「この 1 年を振り返って～東

日本区大会も含めて」ということで、各メンバー

からのこの 1 年の反省を述べていただいた。やは

り先日終了した東日本区大会のエピソードを含む

各自の報告が多かった。実行委員長として携わら

せていただいたが、至らないことが多く、各メン

バーはいろいろな場面で、たくさんのドラマが生

ま 

 

 

《今月の聖句》＜パウロ自分の回心を語る＞「主よ、私は天からの光を見たのです。それは

太陽より明るく輝いて」     使徒言行録 26 章 12～18 節 
 

まれたことをお聞きした。  

渡辺ワイズの提案で、未来へのメッセージと

題して、十勝大会の感想文や大会の記録を編集

して、十勝大会の軌跡を残そうということにな

ったので、いろいろな出来事の話は、そちらに

譲るとしても、私個人としては、この大会は、

私のわがままで、十勝に大会を誘致し、十勝ク

ラブのメンバーに多大な迷惑を掛けてしまっ

た。十勝クラブとしては、結果オーライかもし

れないが、本当にメンバー各位にはご迷惑をお

掛けした。この恩は、今後のクラブ活動でお返

ししていかなければならない。 

 一年の総括例会として、素晴らしい時を過ご

せ、来年度に益々十勝クラブが飛躍するよう祈

念し、例会報告とさせていただきます。 
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6 月例会 

恵みの内に第 27 回東日本区大会が無事終了 

皆さんのお支え心から感謝申し上げます 

会長交代式 

 

6月は、保育園・幼保園園児の交通安全教室や年中組・年長組園児は消防署見学に行き、命の大切

さを感じ、自分で自分の命を守ろうという気持ちが強くなりました。6月１日の東日本区大会では、

オープニンで石丸由理先生のご指導の下、リトミック発表ができ園児も職員も貴重な経験となりま

した。ワイズメンズクラブの皆様、石丸由理先生、ありがとうございました。 

 YMCA６月の活動報告 


